
市岐商デパート プレゼン大会を行いました！ 

（２０２２．６．１０） 

 

 今年度市岐商デパートで取り扱う商品や取引先企業について、各店舗の売場主任が集合しプレゼ

ン大会を行いました。１年生の店舗からは「商品の良いところを調べたので、販売促進活動を工夫

して利益を出したい」、２年生の店舗からは「その商品を使用した姿をイメージしながら販売促進

活動につなげていきたい」、３年生の店舗からは「その商品を通じて、これまでに学習した、ある

いは今学習していることを活かして市岐商デパートの活動をしていきたい」という意見がありまし

た。引き続き市岐商デパートを見守っていただきますよう、よろしくお願いします。 

 

商品に対するイメージを持ち、大きな声で   自分が以前購入した時の思い出から、ぜひ 

発表してくれました             取り扱いたいという思いを話してくれました 

 

 

 

 

 


